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В ходе совещания городского головы Евгения Клепа с руководителями контролирующих,
правоохранительных органов, которое состоялось 4 декабря, были обсуждены основные
проблемы в области сохранения законности и правопорядка в Горловке. Особое
внимание было обращено на постоянные хищения коммунального имущества. Они
являются одной из причин дестабилизации в работе служб ЖКХ города.      
  По словам городского головы, в 2011-2012 гг. в райотделы милиции направлялись
обращения касательно хищения коммунального имущества от районных администраций
городского совета; КП «Городская служба единого заказчика»; КП «ТТУ»; отдела
здравоохранения; департамента муниципального развития;  КП «Горсвет»;
департамента образования, молодежи и спорта. Общая сумма ущерба за указанный
период времени составила более 407 тысяч гривен. Зачастую объектами хищения
являются различные металлические конструкции и изделия: ограждения, ливневые
решетки, контактные провода, чугунные трубы и прочие канализационные части,
контейнеры для ТБО, крышки люков. На территории дошкольных учреждений и школ
наблюдаются хищения металлических конструкций. Так, более года продолжается
систематическая порча плит ограждения железобетонного забора школы №84. В
дошкольных учебных заведениях №147, 146, 86, 82, 16 происходят кражи заборов,
контейнеров для мусора, водомера, футбольных ворот и прочего имущества. Кражи
медных контактных проводов в 2011-2012 годах нанесли ущерб на общую сумму 246 731
грн. Из этой суммы 202 944 грн. – в этом году. Как следствие, жители отдельных
поселков на определенное время оставались без трамвайного сообщения.   
  Евгений Клеп акцентировал внимание присутствующих на работе нелегальных пунктов
приема металла, так как их незаконная деятельность – основная причина хищения
коммунального имущества. В городское и районные отделения регулярно поступают
обращения по поводу принятия мер для закрытия этих пунктов. По итогам совещания
городской голова поручил направить повторные обращения по всем проблемным
адресам.   
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